

## **Landesverbandsmeisterschaften nach Heidelberg**

11.06.2019 11:05 von Ulrike Staedler (Kommentare: 0)

Am vergangenen Samstag sind vier Spielerinnen des Rugbyverbands Niedersachsen zu den Landesverbandsmeisterschaften nach Heidelberg gefahren. In einer Spielgemeinschaft mit dem Landesverband Berlin konnte hinter den Verbänden Bayern, Baden Württemberg und Nordrhein Westfalen der 4. Platz errungen werden.

Trotz dreier Niederlagen war die Stimmung auf und abseits des Platzes hervorragend und das Team aus Trainer\*innen und Spielerinnen, zusammengesetzt aus sieben verschiedenen Vereinen, hatte über den Tag hinweg eine steile Lernkurve.

Vielen Dank an dieser Stelle an den Landesverband Berlin für die gelungene Kooperation

Mona Reinisch

Fachreferentin Frauenrugby

**Einen Kommentar schreiben**